

Lanzan plataforma para deuda corporativa

GONZALO SOTO

La Secretaría de Hacienda y Nacional Financiera (Nafin) lanzaron un portal para facilitar las operaciones financieras en el mercado secundario de deuda corporativa.

Se trata de la plataforma de subastas de mercado secundario "Subasec", que tuvo ayer sus primeras operaciones.

Alejandro Díaz de León, titular de la Unidad de Crédito Público de Hacienda, explicó que a las 09:00 horas se informará a los bancos y casas de bolsa afiliados, por medio de correo electrónico y una notificación en la plataforma, de los instrumentos a subastarse a lo largo del día.

Tras esa notificación y hasta las 13:00 horas, se podrá anunciar la convocatoria de la subasta y dar a conocer los detalles de la misma.

Esa convocatoria se hará pública 15 minutos antes del inicio de la subasta, mientras que el tiempo que permanecerá abierta será de 10 minutos.

Los resultados generales de la subasta serán dados a conocer sólo 15 minutos después de haber concluido, añadió.

Jacques Rogozinski, director de Nafin, subrayó que el propósito de la plataforma es facilitar el intercambio de deuda gubernamental y corporativa.

"Pretendemos dar mayor dinamismo y liquidez al mercado de este tipo de instrumentos, a tasa fija, que hasta ahora tienen muy poca bursatilidad y que requieren de este impulso", señaló.

En una primera etapa, explicó, se operarán valores que deberán contar con un monto de circulación mayor a 3 mil millones de pesos y calificación AAA acreditada por al menos dos agencias calificadoras.